

**DEPARTEMENT
GESUNDHEIT UND SOZIALES**

Fachstelle Alter und Familie

ORGANISATIONS PORTRÄT

VAKA

Kurzbeschreibung der Organisation

Die vaka ist der Gesundheitsverband Aargau. Ihr sind die Aargauer Akutspitäler, Rehabilitationskliniken, Psychiatrischen/ Psychosomatischen Kliniken und Pflegeinstitutionen angeschlossen.

Die vaka gibt den stationären Leistungserbringern im Aargauischen Gesundheitswesen eine Stimme. Sie vertritt die Interessen der Mitglieder auf kantonaler und regionaler Ebene gegenüber politischen Instanzen, Behörden, anderen Organisationen und Verbänden, den Kostenträgern und gegenüber der Öffentlichkeit.

Projekte

Angebote für ältere Menschen und ihre Angehörige

Die Mitglieder der vaka erbringen Gesundheitsdienstleistungen im stationären, ambulanten und intermediären Setting. Im Besonderen die Angebote der Pflegeinstitutionen richten sich an die älteren Menschen. Die vielfältigen Angebote reichen von der stationären allgemeinen und spezialisierten Langzeitpflege und -betreuung über die Akut- und Übergangspflege, Tages- und Nachtstrukturen bis hin zur ambulanten Pflege in Wohnungen mit Dienstleistungen (Betreutes Wohnen).

Handlungsfelder

- Altersfreundliche Lebensräume
- Arbeitnehmende 50+
- Betreuung
- Freiwilligenarbeit und Nachbarschaftshilfe
- Generationen
- Information und Beratung
- Koordination und Vernetzung
- Partizipation und soziale Teilhabe
- Pflegende und Betreuende Angehörige
- Planung (Altersleitbild, Strategie)
- Wohnen
- Zugang zu Angeboten